

学校教育目標

挑戦し 高め合う子

一歩前へ ナイストライ 振り返り

令和元年 10月 1日(火)

10月 朝会

校長の話

10月の月の目標は「いろいろな本を読もう たくさん本を読もう」です。では、みなさんに聞いてみます。

本を読むのが好きな人、手を挙げてください。たくさんの人の手が挙がりましたね。さすが豊浜っ子です。

では、もう一つ質問をします。みなさんは、2学期に入ってから本を何冊読みましたか。学校の教科書は入れません。では目をつぶって数えてください。数えたら目を開けてください。私が今から聞くので自分の本の冊数が来たら、手を挙げてください。ではいきますよ。0冊 1冊 2冊・・・みんなたくさん読みましたね。10冊以上の人、その場に立ってください。みんなで大きな拍手をしましょう。

さて、皆さんは大きくなるために、栄養をとろうと食事をしますね。でも「本は心の栄養」と言われています。本を読むことは皆さんの「心」を育てることなのです。皆さんは良い本をたくさん読んで、身体だけでなく心も大きく育ててください。そして、本をしっかり読むことができる人は、優しい思いやりの心を持った人に成長できます。そして、正直な心や、何ごとにも一生懸命になれる心を持った人になれます。読書が好きな皆さんですから、そんな素敵な心が、もう育ってきていますね。

さて、今日は私の好きな本を持ってきました。「しょうがっこうが だいすき」という本です。この本には、小学校に入学する前の子供たちのために、小学校が大好きになるための16のアドバイスが書かれています。「せんせいには きんちょうしていることをつたえてみよう」「ゆうきをだして、おともだちにこえをかけてみよう」「むずかしいとおもうことは、れんしゅうしよう」この本を読んで、幼稚園や保育園の子供たちやそのお家の人の心に、素敵なメッセージが届きました。

さて、この本を書いたのは誰でしょうか。実は、この女の子がこの本を書きました。(写真)愛知県に住む当時小学2年生の「うい」さんは、お父さんが本を出したことを知って「自分も本を書く!」と半年がかりで仕上げたのです。最初は、お家の人のご褒美で100冊だけ作ってあげたのですが、いろいろな所で大評判となったので、大きな本の会社で立派な絵本にしてもらい、今では日本中の本屋さんで売られています。

本は、いろいろな人の思いが詰め込まれた素敵な宝箱です。本は、「うい」さんのような小学生から100歳を超えた人まで、そして日本だけでなく世界のいろいろな国の人まで、たくさんの人によって書かれています。でも、宝箱をあけて中の宝物に触れるためには、まず本を自分の手に取って見なければいけませんね。

10月の目標は「いろいろな本を読もう たくさん本を読もう」です。10月は本をたくさん読みましょうね。そして素敵な心の豊浜っ子に成長してください。

これでお話を終わります。



9月5日 バニヨン小の皆さんがやってきた

本校は、平成3年、日豪親善協会の事業で互いに交流したことをきっかけにバニヨン小学校（オーストラリア・ビクトリア州バララット市）と姉妹校になりました。以来、手紙やメール等での交流を続けてきました。

平成29年度10月バニヨン小学校児童と引率教師、保護者が31人来校しました。昨年度になって再び訪問したいというメールがきて、連絡を取り合いながら交流計画を立ててきました。

当日は、全員で27人が来校。全校で集会を行い、学校給食を一緒に食べ、昼休みに各学級で計画した遊びを行い、親睦を深めました。

※活動の様子は豊浜小学校ホームページでも紹介しています。

<http://toyohama-e.city-iwata.ed.jp>



はまぼう学府情報～あいさつ統一行動日～

9月26日（木）の登校時、昇降口前に福田中学校生徒会役員が3人来校して豊浜っ子に向けて「おはようございます」と挨拶を投げ掛けてくれました。

この活動は、はまぼう学府の取組の一つで同じ日に福田小でも行いました。いつもとは違う風景に戸惑いながらも子供たちは元気に挨拶を返していました。



磐田地区音楽科研究発表会

本校の4年生が9月26日（木）磐田地区小学校音楽科研究発表会に参加しました。この日を迎えるまでに、6月から毎週2～3回の合唱練習を行ったり、講師の古山彰先生の御指導を受けたりしながら、きれいな歌声をつくってきました。9月19日には全校児童の前で、22日には豊浜交流センター祭りで歌声を披露し本番

を迎えました。

当日は、午後の部のトップをきって大勢の人の前で堂々と「愛をあげよう」を歌うことができました。

～下記の講評をいただきました～

19人と少人数ですが、一人ひとりがしっかりと歌おうとしている様子が分かります。発声は無理のないやさしい声です。高音はやわらかな音ですがもう少し力強さを、低音は大きさは十分ですがもう少し響かせることを練習するとさらに伸びやかで変化のある表現ができるようになると思います。素直で一生懸命さが伝わる合唱でした。



普通教室への空調設置工事のお知らせ



近年の気温上昇により、児童生徒の学習意欲の低下や熱中症など健康面への影響が危惧されることから、小中学校の普通教室に空調設備を設置します。本校の本格的な工事は3学期になる見込みですが、10月から時々業者が入り設置作業が始まります。

本校の担当業者は、以下のとおりです。

電気設備：(株)フジデン 機械設備：(有)オオバ工業です。

工事への御理解と御協力をお願いします。